

04/09/2024 Vpe: \$911.599 Vpe pág: \$1.221.600

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.221.600 Ocupación:

Audiencia

20.174 19.138 74,62%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



DESDE EL COLEGIO MÉDICO ADVIERTEN QUE ELLO SERÍA UN DESASTRE

Ginecólogos del hospital de La Serena amenazan con renuncia colectiva

ÓSCAR ROSALES CID La Serena

Este martes, los ginecólogos-obstetras del hospital de La Serena amenazaron, a través de una declaración pública, con renunciar a sus puestos de trabajo a partir del 1 de octubre próximo, producto de la "falta de respuesta satisfactoria a las condiciones críticas de trabajo que se han señalado reiteradamente a la dirección del hospital".

Al respecto, explican que el equipo médico viene expresando su preocupación desde hace tiempo por una serie de problemas existentes en relación a la residencia médica, la inseguridad laboral y la falta de recursos para cumplir con las nuevas normativas que buscan mejorar la atención de las pacientes.

En concreto, se refieren a una serie de problemas como "la falta de cobertura en los turnos de residentes, la ausencia de oportunidades de cargos permanentes y la falta de recursos adecuados para el manejo de situaciones críticas".

Por lo anterior, complementan que a pesar de que el hospital de La Serena es el centro de referencia en ginecología y obstetricia para el Norte Chico, "seguimos viendo una falta de incentivos y asignaciones que aseguren una cobertura completa y de calidad. Nuestros intentos de mejorar las condiciones de trabajo y la calidad del servicio han sido infructuosos", afirman.

En este sentido, señalan que reiteradamente, han solicitado aplicar medidas urgentes para evitar la renuncia de los profesionales, incluyendo ajustes en el valor de la hora de turno - considerando que el valor/hora en otros centros de la red es más alto y con niveles de complejidad asistencial menor-, la incorporación de nuevos cargos y la garantía del funcionamiento continuo del pabellón de la maternidad. "Sin embargo, ante la falta de acciones concretas por parte de las autoridades. la renuncia se llevará a cabo como se ha anunciado", aseguran.

"Esperamos que esta renuncia sirva como un llamado de atención para implementar los cambios necesarios", agregaron.

UN DESASTRE

Desde el Colegio Médico, en tanto, señalaron estar al tanto de lo que está sucediendo con los ginecólo-



Un verdadero ultimátum dieron los ginecólogosobstetras a las autoridades del hospital de La

Los profesionales aseguraron que, de no resolverse una serie de demandas, como ajustes en el valor de las horas de turno, la incorporación de nuevos cargos y el funcionamiento continuo del pabellón de maternidad entre otras, concretarán el cese de sus funciones a partir del 1 de octubre.

26

Días quedan para lograr un acuerdo con las autoridades hospitalarias o habrá una renuncia total de lo ginecólogos-obstetras en el hospital de La Serena.

gos-obstetras y advirtieron que, de concretarse la renuncia masiva que se está anunciando, provocaría un "tremendo desastre" al interior del hospital San Juan de Dios.

De hecho, el presidente regional del Colegio Médico, Fernando Carvajal, señaló a Diario El Día que ellos, como gremio, están al tanto de las demandas que han levantado los médicos.

'Hemos conversado el tema y ellos han planteado sus inquietudes, y apoyamos la resolución del conflicto. Obviamente la medida que

ellos asumen es bastante drástica, pero tiene que ver con la falta de respuestas durante mucho tiempo a las problemáticas planteadas", señaló Carvajal, quien lamentó que los profesionales se expongan más allá de lo que corresponde a distintas situaciones que son complejas.

Sobre los efectos y problemas que podría provocar una renuncia masiva en esta área del hospital de La Serena, el dirigente de gremio precisó que no solo sería un problema mayor, sino "un desastre. El hospital de La Serena es un centro de derivación regional de alto riesgo obstétrico y, por lo tanto, si ellos lo hacen (renuncian), la maternidad prácticamente tiene que cerrarse y eso es un descalabro".

MEDIACIÓN EN CONFLICTO

De todas maneras, el presidente del Colegio Médico, Fernando Carvajal, manifestó la voluntad del gremio y de sus dirigentes para mediar en el

"Nosotros siempre estamos dis-

El hospital de La Serena es un centro de derivación regional de alto riesgo obstétrico y si ellos lo hacen, la maternidad prácticamente tiene que cerrarse"

FERNANDO CARVAJAL PRESIDENTE REGIONAL DEL COLEGIO

MÉDICO

puestos. Por ahora ellos han estado conversando directamente con las autoridades y se está esperando la respuesta que se habían comprometido a dar en estos días, pero no ha habido noticias todavía. Dado que la situación estaría avanzando nosotros vamos a mediar en ese proceso", subrayó el dirigente de los médicos de la región.

Diario El Día buscó obtener una respuesta de las autoridades hospitalarias sobre este conflicto que están enfrentando como recinto de salud, pero hasta el cierre de esta edición no hubo comunicación al respecto.